

Selasa, 12 Mei 2020

1. Surat Undangan Koordinasi Verifikasi Pengajuan Anggaran Prioritas Program Pembangunan di Pedesaan Tahun Anggaran 2020

Penjelasan :

Beredar sebuah surat undangan koordinasi verifikasi pengajuan anggaran prioritas program pembangunan di pedesaan tahun anggaran 2020 yang dikeluarkan oleh Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Kemendes PDTT) Republik Indonesia.

Faktanya, Kemendes PDTT melalui laman website resminya menegaskan bahwa surat undangan tersebut adalah hoaks. Melalui media sosial Instagram resminya, Kemendes PDTT juga menghimbau kepada masyarakat agar berhati-hati bila ada informasi yang mengatasnamakan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi untuk tujuan-tujuan tertentu. Pihaknya menuliskan, untuk melakukan pengecekan, bisa dilakukan dengan menghubungi layanan Call Center 1500040 atau kanal pengaduan yang lainnya.



Hoaks

Link Counter :

<https://www.kemendes.go.id/berita/view/publikasi/360/hoax-surat-undangan-koordinasi-verifikasi-pengajuan-anggaran-prioritas-program-pembangunan-di-pedesaan-tahun-anggaran-2020>

https://www.instagram.com/p/B_1qWssFPIB/?igshid=rcac7y88d5lc

Selasa, 12 Mei 2020

2. Poster Tahapan Pilkada Terbaru



Penjelasan :

Beredar unggahan di media sosial sebuah poster berisi infografis terkait tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) terbaru Tahun 2020. Poster tersebut berisi jadwal tahapan pengaktifan Petugas Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS) hingga jadwal pemungutan suara.

Setelah ditelusuri, poster infografis yang beredar itu adalah tidak benar atau hoaks. Komisi Pemilihan Umum (KPU) mengklarifikasi bahwa poster tersebut memuat informasi tidak legal dan tidak dapat dipertanggungjawabkan. Poster tersebut bukan bersumber dari KPU, karena sampai saat ini belum ada Peraturan KPU RI terbaru terkait tahapan pemilihan serentak.

Hoaks

Link Counter :

<https://manadopost.jawapos.com/publika-politika/11/05/2020/beredar-flyer-tahapan-pilkada-terbaru-ternyata-hoax/>

<https://www.instagram.com/p/CADIYvpF23n/>

Laporan Isu Hoaks

Direktorat Pengendalian Aplikasi Informatika
Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA RI



Selasa, 12 Mei 2020

3. Donasi Bahan Iftar dan Sahur di Masa Wabah Covid-19 oleh PKS



Penjelasan :

Telah beredar selebaran di media sosial yang mengatasnamakan Partai Keadilan Sejahtera (PKS) untuk penggalangan dana berbuka puasa dan sahur di masa pandemi Virus Corona atau Covid-19. Dalam selebaran tersebut turut serta dicantumkan nama serta foto Presiden PKS, Muh Sohibul Iman.

Faktanya, informasi dalam selebaran tersebut adalah tidak benar. Dilansir dari [timesindonesia.com](https://www.timesindonesia.com), Sekretaris DPW PKS Sulteng Rustam Abidin menyatakan, beredarnya selebaran yang memasang foto Presiden PKS Muh Sohibul Iman yang berisi penggalangan donasi bahan ifthar dan sahur di masa wabah Covid-19 adalah hoaks. Ia menegaskan selebaran itu bukan dari PKS.

Hoaks

Link Counter :

<https://www.timesindonesia.co.id/read/news/270965/nama-presiden-pks-dicatat-beredar-flyer-hoax-penggalangan-donasi-covid19>

https://turnbackhoax.id/2020/05/12/salah-donasi-bahan-iftar-dan-sahur-di-masa-wabah-covid-19-oleh-pks/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=salah-donasi-bahan-iftar-dan-sahur-di-masa-wabah-covid-19-oleh-pks

Selasa, 12 Mei 2020

4. Polisi AS Sebut Kematian Seorang Peneliti Terkait Riset Covid-19



Penjelasan :

Beredar kabar di media sosial telah meninggal seorang peneliti bernama Bing Liu dari Universitas Pittsburgh, Amerika Serikat. Narasi yang beredar mengklaim Polisi Amerika Serikat menyebutkan kematian Bing Liu ada kaitannya dengan penelitian yang dilakukannya seputar Covid-19. Kematian Bing Liu ini pun kembali memicu diskusi warganet terkait sejumlah teori konspirasi mengenai asal-usul Virus Corona, baik itu buatan China atau buatan AS.

Faktanya, dikutip dari cekfakta.tempo.co, klaim bahwa polisi Amerika Serikat menyebutkan kematian Bing Liu terkait dengan risetnya soal Covid-19 adalah narasi yang menyesatkan. Pihak kepolisian menyatakan tidak ada indikasi bahwa Bing Liu diincar karena berasal dari China ataupun karena sedang mengerjakan riset soal Virus Corona. Pembunuhan Bing Liu diduga kuat karena perselisihan terkait pasangan intim.

Disinformasi

Link Counter :

<https://cekfakta.tempo.co/fakta/776/fakta-atau-hoaks-benarkah-polisi-as-sebut-kematian-bing-liu-terkait-risetnya-soal-covid-19>

<https://edition.cnn.com/2020/05/06/us/university-of-pittsburgh-professor-killed/index.html>

Selasa, 12 Mei 2020

5. Pasien Covid-19 Mengamuk Di RSUD Pamekasan



Penjelasan :

Beredar video di media sosial Facebook dengan narasi "Seorang Pasien Dalam Pengawasan Covid-19 (PDP) Mengamuk di Pintu Rumah sakit Pamekasan Madura Diduga Bapak ini ingin Pulang saja ke rumah."

Faktanya, setelah ditelusuri melalui laman situs [detik.com](https://www.detik.com), video seorang pasien Covid-19 mengamuk di RSUD Dr H Slamet Martodirdjo Pamekasan, Madura, Jawa Timur, adalah salah. Faktanya, peristiwa dalam video tersebut terjadi di RSUD Tongas , Kabupaten Probolinggo.

Disinformasi

Link Counter :

<https://news.detik.com/berita-jawa-timur/d-5006085/viral-kakek-berstatus-pdp-ngamuk-tak-mau-dimasukkan-ruang-isolasi>

<https://jatim.tribunnews.com/2020/05/09/hoaks-viral-video-pdp-corona-ngamuk-di-rsud-pamekasan-pihak-rs-bantah-bukan-di-sini-probolinggo?page=all>

Selasa, 12 Mei 2020

6. Kutuk Kapal China Pembuang ABK, GP Ansor akan Kirim Angkatan Laut Banser

Penjelasan :

Telah beredar di media sosial Facebook sebuah foto hasil tangkapan layar dari laman [Beritaislam.org](https://www.beritaislam.org) dengan tulisan yang berbunyi "Ayo.. kirim pasukan... tenggelamkan! GP Ansor Kutuk Kapal China Pembuang ABK Meninggal ke laut: Ini Tindakan... Kami akan kirim Angkatan laut banser Walaupun dngn senjata pelepah pisang". Tak hanya itu, pengunggah juga menambahkan narasi ""Anekdot Politik Retorika Sebelum Dapat THR,Bersuara Lantang... Akankah Setelah THR Cair Akan Kembali Bersuara Lantang ? "GP ANSOR MENGUTUK DI BUANGNYA JENAZAH ABK WNI OLEH KAPAL CHINA" Klau Sy Cm Tertawa kalau Pemirsa ??? Cukup Kalian Yang Menilai,".

Setelah ditelusuri, tulisan tersebut merupakan hasil suntingan atau editan dari artikel [Beritaislam.org](https://www.beritaislam.org) yang berjudul "GP Ansor Kutuk Kapal China Pembuang ABK Meninggal ke Laut: Ini Tindakan Biadab!" yang ditayangkan pada hari Kamis, 7 Mei 2020.

Disinformasi

Link Counter :

<https://turnbackhoax.id/2020/05/12/salah-kutuk-kapal-china-pembuang-abk-gp-ansor-akan-kirim-angkatan-laut-banser/>

<https://www.beritaislam.org/2020/05/gp-ansor-kutuk-kapal-china-pembuang-abk.html>

<https://www.viva.co.id/berita/dunia/1214964-mayat-wni-dibuang-dari-kapal-china-gp-ansor-ini-tindakan-biadab>

Selasa, 12 Mei 2020

7. Video Siaran Langsung Penampakan Tornado Hancurkan Arab Saudi



Penjelasan :

Beredar di media sosial sebuah video siaran langsung yang memperlihatkan angin kencang menerjang suatu daerah. Video tersebut disertai narasi "Tornado menghancurkan melanda Arab Saudi".

Faktanya setelah ditelusuri, klaim bahwa video tersebut memperlihatkan siaran langsung Arab Saudi sedang diterjang Tornado adalah tidak benar. Peristiwa tersebut bukan terjadi di Arab Saudi melainkan terjadi di Tiongkok.

Disinformasi

Link Counter :

<https://www.medcom.id/telusur/cek-fakta/8koBMRIb-video-siaran-langsung-penampakan-tornado-hancurkan-arab-saudi>